

文教福祉
常任委員会

的な活用については検討課題とさせていただきます。と思います。

▲質疑する山本義一委員

議案第4号
八街市児童クラブの設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について

問 八街東児童クラブは八街第一幼稚園の空き教室を利用することだが、空き教室はいくつあるのか伺う。

答 空き教室は2つありますが、八街東児童クラブに利用するのは、そのうちの1つの教室です。

問 入所申込者の数が八街東児童クラブの定員の数を超えてしまった場合、もう1つの空き教室も利用できるのか伺う。

答 八街第一幼稚園の空き教室については、今までPTAの方の会議等に使用してきましたので、すぐに空き教室2つとも八街東児童クラブに活用するのは難しいと考えます。現在のところ、八街東児童クラブの入所申込者が定員を超えてしまった場合は八街児童クラブの利用をお願いしたいと考えています。また、将来



▲質疑する山本義一委員

議案第7号
八街市の特定の事務を取り扱う郵便局の指定について

問 南部老人憩いの家への移転は検討されたのか伺う。

答 行財政改革担当者会議において、南部老人憩いの家への移転等の検討もしましたが、現在、利用者が1日6から7名という稼働状況、施設移転の費用、また検討課題であります。将来的に市内各地区にありま郵便局への委託等も考慮した結果、八街山田台郵便局への事務の委託という結論を得ました。



▲八街山田台郵便局

議案第10号
平成20年度八街市一般会計補正予算について

反対討論
京増 藤江委員

諸物価が高騰するなか、所得が低い高齢者世帯、母子世帯、障がい者世帯等では生活がますます苦しくなっており、寒くてもストーブを焚くのを我慢している事態となっております。日本共産党はこの間、福祉灯油の実施を求めてきましたが、市長は、寒冷地ではないからと実施に背を向けています。しかし、すでに寒冷地ではない自治体も含め700の自治体で灯油購入の支援をしています。保育園施設整備事業費として保育園用地購入計画を早めて、この補正で509万5

千円を計上していますが、計画通り進めても2万円程度の利子であり、今購入する必要はありません。このお金を高齢者世帯等、生活が苦しい世帯が暖かく過ごせるよう福祉灯油実施のために使うよう求めます。以上の理由から議案第10号平成20年度八街市一般会計補正予算中、当委員会付託分に対し、反対します。

賛成討論
山口 孝弘委員

今回の補正予算において、歳出2款総務費については、南部連絡所を廃止したことから、市民サービスを維持するための八街山田台郵便局事務委託費用の計上、歳出3款民生費については、平成21年4月1日から全ての小学校区に設置が完了することとなる八街東児童クラブの整備費、さらに生活保護費、児童手当・児童扶養手当等の見込額の確定による扶助費の増額への対応、歳出9款については、八街南中学校のバリアフリー工事費260万円の補正をするなど、限られた財源のなかで、福祉・教育部門において、市民ニーズに可

能な限り対応しようとした努力が見受けられると考えます。このようなことから、私は平成20年度八街市一般会計補正予算中、当委員会付託分に対し賛成します。

市国民健康保険特別会計補正予算について反対します。

反対討論
京増 藤江委員

今回、後期高齢者支援金として757万円の補正が組まれていますが、支援金は今後、国保財政の負担を大きくせざるを得ません。すでに、民間企業の勤労者でつくる健保組合の多くが後期高齢者医療制度への支援負担が重く赤字転落に直面しています。今年度は約1千500ある健保組合の9割が赤字になる見通しで、西濃運輸グループの健保保険組合が8月に解散したように、解散は今後も増えるの見込まれています。このように、過大な支援金を国保に課す後期高齢者医療制度を存続すべきではありません。以上のことから、議案第11号平成20年度八街

賛成討論
川上 雄次委員

後期高齢者医療制度は、本年4月から始まり、増大する高齢者の医療費を国民全体で安定的に支えるとともに、75歳以上の高齢者の特性を踏まえた適正な医療サービスを提供するために導入されました。高齢者医療の安定的な確保を図り老人保健制度が抱える問題点を解決するために10年にわたる議論を経て、制度化されたものであります。高齢者の方々の心情に配慮し、また医療関係者、事業主や被用者、保険者、地方自治体など多くの関係者の意見を聞きながら、よりよい制度へと改善が図られています。以上のことから、今回の議案は、これらの制度執行に必要であり、議案第11号平成20年度八街市国民健康保険特別会計補正予算について賛成します。

採決の結果、文教福祉常任委員会に付託された議案はすべて可決されました。